

CORREO DIPLOMATICO Revista de la Asociación de Diplomáticos en Servicio Pasivo del Ecuador (ADESP. Autores varios. Quito, Ecuador. No. 3. Año I, 1985. Octubre diciembre. Artes Gráficas Señal

Contenido:

Esta Revista, en esta oportunidad, incorpora sendos artículos de especialistas, académicos y profesionales nacionales y extranjeros, en cuestiones internacionales. Destacamos que en este número se publican artículos de algunos autores vinculados con el Servicio Exterior de la República, a saber: Miguel Albornoz (La universalidad como dimensión jurídica II, pág. 3); Armando Pesantes García (La problemática del Medio Oriente II, pág. 9); Enrique Ponce y Carbo (Proyección Jurídico-internacional del descubrimiento, pág. 23); Eduardo Santos Alvite (Ecuador: crisis y multilateralismo, pág. 35). En Crónicas: Fernando Jurado Noboa (Diplomáticos ecuatorianos: Antonio Martínez Pallares, pág. 55). En cuestiones legales: José Montero Toro (Facilidades en el trámite burocrático, pág. 92); Fernando Chaves / Leonidas Baquero (Los Ministerios de Relaciones Exteriores, pág.99). (LNR).